

Editorial

Autor(en): **Zehnder, Rolf-Peter**

Objektyp: **Preface**

Zeitschrift: **Region Wil : das Wiler Jahrbuch**

Band (Jahr): - **(2007)**

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*
ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

<http://www.e-periodica.ch>

Sehr verehrte Leserinnen und Leser

Mit «Region Wil 2007» liegt eine weitere Ausgabe des Wiler Jahrbuches vor. «Region Wil 2007» ist ein informatives Nachschlagewerk und bietet einen umfassenden Rückblick über das Geschehen in der Stadt Wil und pickt einzelne Highlights der umliegenden Gemeinden heraus.

Wie in den Vorjahren umfasst auch «Region Wil 2007» den Zeitraum vom 1. Oktober 2006 bis 30. September 2007. Es wurden die wichtigsten Themen und Ereignisse aus den Bereichen Politik, Wirtschaft, Bau, Gesellschaft, Sport, Kultur und Persönliches festgehalten und reich bebildert.

Zu den wichtigsten Ereignissen im vergangenen Jahr in Wil gehörte zweifelsohne das Ja des Parlaments zum Gesamtkonzept Sportpark Bergholz mit einem Kostendach von 46,7 Millionen Franken. Ein weiterer Meilenstein bedeutet das Ja des Wiler Stimmvolkes zur Sanierung und Erweiterung des über 40-jährigen Mattschulhauses. Es soll bereits im Sommer 2008 bezugsbereit sein. Gutgeheissen wurden auch die Verkehrslösungen mit Kreisel beim Rössliplatz sowie bei der Gammakreuzung. Mit dem Verkauf von drei Grundstücken in Neualtwil soll die geplante, durchgehende Überbauung realisiert werden können. Auch für die Sanierung/Erweiterung des Pflegeheims Wil wurde die Projektierungsphase eingeleitet. Schliesslich sagte katholisch Wil ja zur Sanierung und Erweiterung des Pfarreizentrums.

Aber auch in gesellschaftlicher Hinsicht kamen die Wilerinnen und Wiler auf ihre Rechnung. Das Stadtfest in seiner 3. Auflage verwandelte – zusammen mit den 30 teilnehmenden Vereinen und dem Gastort Frauenfeld – die Fussgängerzone Obere Bahnhofstrasse in eine einzige Festhütte. Die traditionelle Hofchilbi präsentierte mit Miss Schweiz Christa Rigozzi ein ganz besonderes Highlight. Schliesslich stiessen auch das Koch-Festival sowie weitere Veranstaltungen in der Fussgängerzone auf grosses Publikumsinteresse. Mit der Wufa, der Ausstellung des Wirtschaftsraums Wil-Uzwil-Flawil, bot Wil rund 30'000 Besuchern und Besucherinnen viele Informationen und verschiedene Events der Spitzenklasse.

In kultureller Hinsicht zählten die Aufführungen anlässlich der Verdi Open Air Classic im Sommer auf dem Hofplatz zu den herausragendsten Ereignissen des vergangenen Jahres. Aber auch die zahlreichen Darbietungen in der Wiler Tonhalle sind ein Muss in der Kulturagenda von Wil. Bereits Tradition haben die Musical-Aufführungen der Drittklässlerinnen der Mädchensekundarschule St. Katharina in Wil. Last but not least zählt das alljährliche «rockamweier» zu den musikalischen Höhepunkten des Sommers.

Sportlich hat einmal mehr der FC Wil positiv auf sich aufmerksam gemacht. Die Wiler eliminierten im Viertelfinal des Swisscom-Cups die Berner Young Boys und scheiterten erst im Halbfinal am nachmaligen Cupsieger FC Basel. Am «Eidgenössischen» in Aarau hat Daniel Bösch vom Schwing-Club Wil für Furore gesorgt, wurde siebter und stieg damit in die «kranzgeschmückte» Gilde der «Eidgenossen» auf. Die Baseballer der Wil Devils schafften erneut den Aufstieg in die NLA. Der EC Wil kämpfte erfolgreich gegen den Abstieg aus der 1. Liga. Schliesslich durfte der Gesamtverein des KTV Wil sein 75-Jahresjubiläum feiern.

Auch in diesem Jahr ist die Chronik ein fester Bestandteil des Jahrbuches. Kalenderartig und in Kurzform wird das Geschehen eines jeden Tages in Wil festgehalten. Zeitungsschlagzeilen, Mitteilungen aus dem Rathaus, Veranstaltungen und Sportmeldungen werden in dieser Rubrik zusammengefasst.

Ein Dankeschön geht an unsere Inserenten, die es mit ihrem Engagement erst ermöglichen die Tradition des Wiler Jahrbuches fortzusetzen. Es sind nämlich nicht nur die Texte und Bilder, die ein Bild des abgelaufenen Jahres vermitteln, sondern auch die Inserate. Sie sind gleichzeitig ein Spiegelbild des Wirtschaftsjahres 2007.

Verlag und Redaktion

Rolf-Peter Zehnder und Team